

2023/03/13^{NEW}

50周年記念行事【音楽座】ミュージカル

3月7日本校50周年記念行事の最後として、【音楽座】によるミュージカル体験を行いました。(写真の確認が必要だったため、今になりました。)

「音楽座」には、本校出身の方が所属されており、ミュージカル体験だけでなく、キャリア教育の視点でも勉強になりました。また、学校運営協議会委員の方々も参加していただきました。

13日から、世間では「マスク着用」が個人に委ねられます(学校現場は、卒業式以外は、従来通りの措置を継続します。来年度から変わる予定です。)が、徐々にコロナ前の教育活動や保護者・地域の方々の直接的な参加も考えていきます。



舞台を中央に、それを囲む形。音楽座の方々と児童が一体に！(舞台にも上がりました。)



高学年の方が、夢(将来)についてのお話は、より心に響いたように感じました。



子ども達もノリノリです。本校出身の濱口さんからは、「将来の夢」や「その叶え方」についてお話がありました。



子ども達も「夢(将来)を語る」場面がありました。
ミュージカルは、本当に迫力がありました。



最後は、会場全員で一つに。(ボディパーカッション?)リズムを合わせました。
6年生から「感謝とお礼の言葉」で締めくくりました。

